

EN FLEXIBLE PLASTIC FIX

Features: A high-strength, two part epoxy adhesive designed to repair flexible or semi-flexible plastic parts. Sands and featheredges easily. Resistant to gasoline, acid and solvents.

Uses: Can be used to repair metal, aluminum, fiber-glass, glass, wood, PUR, RIM and most plastics. Also for use as a glaze coat over all types of plastics.

Directions: Refer to the technical data sheet for this product for usage directions.



Component A: DANGER Causes skin irritation. May cause an allergic skin reaction. Causes serious eye irritation. May damage the unborn child. Suspected of damaging fertility. **Prevention:**

Obtain special instructions before use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Avoid breathing mist or vapors. Wash skin thoroughly after handling. Contaminated work clothing should not be allowed



out of the workplace. Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection. **Response:** IF ON SKIN: Wash with plenty of water. If skin irritation or rash occurs: Get medical advice/attention. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical advice/attention. IF exposed or concerned: Get medical advice/attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. **Storage:** Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents/container to an approved waste disposal plant.

Composant A: DANGER Provoque une irritation cutanée. Peut provoquer une allergie cutanée. Provoque une sévère irritation des yeux. Peut nuire au fœtus. Susceptible de nuire à la fertilité.

Prévention: Se procurer les instructions avant utilisation. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions de sécurité. Éviter de respirer les vapeurs. Se laver à fond la peau après avoir manipulé. Les vêtements de travail contaminés ne devraient pas sortir du lieu de travail. Porter des gants de protection/des vêtements de protection/ un équipement de protection des yeux/du visage.

Intervention: EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver avec beaucoup d'eau. En cas d'irritation ou d'éruption cutanée: Consulter un médecin. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation oculaire persiste: Consulter un médecin. En cas d'exposition prouvée ou suspectée: Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. **Entreposage:** Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu/réceptif dans une installation d'élimination des déchets agréée.

FR RÉPARE PLASTIQUE FLEXIBLE

Caractéristiques: Un adhésif époxy à deux composants de haute résistance conçu pour réparer les pièces en plastique flexibles ou semi-flexibles. Facile à poncer et à biseauter. Résistant à l'essence, à l'acide et aux solvants.

Utilisations: Peut être utilisé pour réparer le métal, l'aluminium, la fibre de verre, le verre, le bois, le PUR, le RIM et la plupart des plastiques. Peut également être utilisé comme un enduit sur tous les types de plastiques.

Mode d'emploi: Se référer à la fiche technique de ce produit pour les directions.



Component B: DANGER May be corrosive to metals. Causes severe skin burns and eye damage.

Prevention: Keep only in original packaging. Do not breathe mist or vapors. Wash skin thoroughly after handling. Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection.

Response: IF SWALLOWED: Rinse mouth. Do NOT induce vomiting. Immediately call a POISON CENTER/doctor. IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water or shower. Immediately call a POISON CENTER/doctor. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Immediately call a POISON CENTER/doctor. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER/doctor. Wash contaminated clothing before reuse. Absorb spillage to prevent material damage. **Storage:** Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents/container to an approved waste disposal plant.

Composant B: DANGER Peut être corrosif pour les métaux. Provoque des brûlures de la peau et des lésions oculaires graves. **Prévention:**

Conservé uniquement dans le récipient d'origine. Ne pas respirer les brumes ou les vapeurs. Se laver à fond la peau après avoir manipulé. Porter des gants de protection/des vêtements de protection/ un équipement de protection des yeux/du visage.

Intervention: EN CAS D'INGESTION: Rincer la bouche. Ne PAS faire vomir. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les cheveux): Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau ou se doucher. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. EN CAS D'INHALATION: Transporter la victime à l'extérieur et la maintenir au repos dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. Laver les vêtements contaminés avant réutilisation. Absorber toute substance répandue pour éviter qu'elle attaque les matériaux environnants. **Entreposage:** Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu/réceptif dans une installation d'élimination des déchets agréée.



**FLEXIBLE
PLASTIC FIX**
Two-part repair
epoxy

**RÉPARE
PLASTIQUE
FLEXIBLE**
Époxy de
réparation en
deux parties

Art. 891.480103 083



See the **SDS** for more info at/

Voir la **FDS** pour plus d'info au:

wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**

Manufactured for/Fabriqué pour:

Würth Canada Limited/Limitée

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

Not for retail sale/Pas pour la vente au détail

Made in Canada/Fabriqué au Canada

Net content/Contenu net:

250 ml
(8.4 US fl oz)